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納得できますか？ 改正の理由と使用料の計算方法

江南市の説明資料の概略より…

１．改正の目的は、「受益者負担の原則」に基づき「適正な料金」を 徴収する

２．「適正な料金」の算定方法は

a まず施設毎の原価を算出します。

原価は、退職給与引当金を含む人件費＋維持管理費＋減価償却費の総計です。

b 原価を総稼働時間面積で割ると、１㎡の１時間当たりの単価が出ます。

c この単価に、施設の使用面積と貸出時間をかけて施設毎の「適正使用料」を

算出します。

d 適正使用料に、性質別負担割合と消費税をかけて「改正使用料」が算出されます。

（減価償却費や、総稼働時間面積などより詳しい計算式があります。詳しくは議員団まで）

３．施設の性質別負担割合とは

公共施設を 下のように４つの内容に分類し、公費と市民負担の割合を決めるということです。

① 行政が担うべき分野（公費負担１００％・受益者負担０％）

道路や公園、市役所や消防署、学校や図書館、保健衛生施設など

② 民間への移行を検討すべき分野（公費負担５０％・受益者負担５０％）

保育園、子育て支援センター 市営住宅、給食センターなど

③ 行政が担うべきだがニーズに応じ重点化を図るべき分野（公費負担５０％・受益者負担５０％）

地域情報センター、市民文化会館、すいとぴあ江南、市民体育会館、グランド施設など

④ 民間に任せる分野（公費負担０％・受益者負担１００％）

デイサービス施設、老人福祉センター

布袋ふれあい会館、学供、公民館 市民プール他

使用料の値上げ・有料化は困ります！！
市民から戸惑いと怒りの声が続々寄せられています

検討されている使用料有料化・値上げ案の一部

３ 公民館や福祉センター、

学供などを「民間に任せ

る分野」に分類し、公費

負担０ 市民負担１００

％で料金設定し徴収する

のは、市の責任放棄であ

り、保育園なども民間に

移行すべき分野などと分

類するのは問題です。

２ 減価償却費や退職給与引当金ま

で原価計算に入れるのはおかしくな

いですか。

学供は、７５％が防衛庁などの補

助金でつくっているのに、同じよう

に料金を徴収するのはおかしいよ。

扶桑も大口も無料です。

１、受益者負担とは何？

より多くの人たちが施設を利用し、江

南市が元気で活発になることにこそ税

金は使われるべきではないのかな。

現行 改定案 分類 単位

風 呂 無 料 １００円 ④ 1 回

競技場 無 料 ２１３０円 ③ ２時間

第１会議室 無 料 ７９０円 ④ ２時間

実習室 無 料 ２７６０円 ④ ２時間

風 呂 ４２０円 ６３０円 ④ 1 回

宿泊室（２名） ３５７０円 ４６４０円 ④ 1 泊

スカイルーム ２１０円 ３１０円 ④ 1 回

集会室 無 料 ４７０円 ④ １時間

実習室 無 料 ７４０円 ④ １時間

会議室 無 料 ９６０円 ④ １時間

集会室（２階） 無 料 １１６０円 ④ ２時間

保育室（１階） 無 料 ７７０円 ④ ２時間

会議室 無 料 １０００円 ④ ２時間

実習室 無 料 ６５０円 ④ ２時間

体育室 無 料 １４５０円 ④ ２時間

ギャラリー 無 料 ２０８０円 ③ ５６時間

小ホール ６９３０円 ８３１０円 ③ ４時間

多目的グランド 無 料 ２１６０円 ③ ２時間

野球場 無 料 １４８０円 ③ ２時間
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視覚障害者です。学供でパソコン教室をやって

います。有料化されたら会費の値上げしなければ

なりません。

パソコンで世界が広がりました。有料化はやめ

てください。

公民館で、生け花や手作りを楽しみに

活動しています。閉じこもりがちな人た

ちも外に出て生きがいが生まれました。

有料化と聞いて困っています。

生涯学習基本計画で「いつでも、どこでも、だ

れでも学べる生涯学習のまち」をかかげ「市民一

人ひとりが学習とスポーツ活動の機会の拡大を推

進する」と決めたばかりなのに、逆行している。

パークゴルフを楽しみにしている、今までの

ように行けなくなると残念だね、

住宅リフォーム助成制度の申し込みが１００件を超えました
締切は５月２日 希望される方はお急ぎください
４月１日から始まった住宅リフォーム助成制度の受け付けは、４月２５日

現在１２２件の申し込みがあり、１００件を超えたので抽選になるとのこと

です。

説明会に行ったけど、資料も何もなく、なぜ有料

化なのか、いくらになるのか何も分からなかった。

・ 党議員団発行の「市政報告・3月議会」も合わせてご覧ください。 ・ 上の表の「分類」は、性質別負担割合(下欄参照)

値上げをしないで下さいと署名運動も始まりました。

署名に参加したい方は議員団にご連絡ください
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